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Puertollano 

 El presidente provincial, Carlos Cotillas: “El PP está 
consiguiendo que se olvide el modelo de gestión del PSOE basado en el 
endeudamiento y en la hipoteca de las generaciones futuras” 
 
Reunión sectorial del PP 
 
Cotillas ha destacado que el Plan de Pago a Proveedores 
impulsado por el Gobierno del PP “ha salvado de la quiebra 
tanto al Ayuntamiento de Puertollano como a muchas 
pequeñas y medianas empresas a las que debía dinero”. 
“Desde el PP sí creemos que Puertollano puede tener un 
futuro mejor del que ha conocido con los gobiernos 
socialistas, que tiene muchas oportunidades para ser el motor 
económico de nuestra provincia y que, con las políticas 
adecuadas, los vecinos de la ciudad lo van a hacer posible”. La 
alcaldesa socialista no elegida “no puede aparcar los 
problemas de la ciudad y abandonar la gestión municipal para 
hacer una campaña de imagen esperando, además, que otros 
vengan a solucionar los problemas que su partido ha 
generado”. 

 

 
           Mª José Ciudad, Carlos Cotillas y David Marín

 

Socuéllamos 

 La secretaria general del Ministerio de Agricultura, Isabel 
García Tejerina: “El Gobierno de Mariano Rajoy ha devuelto el pulso a 
un sector agrario que estaba languideciendo” 
 
Acto sectorial del PP sobre Agricultura 
 

 
                       Isabel García Tejerina 

 
Tejerina ha destacado como logros importantes del actual 
Gobierno del PP la reforma de la PAC “que va a garantizar las 
rentas para el sector hasta el próximo 2020”. Esta cuestión, que 
es un fiel reflejo de que el PP “está realizando los deberes” en 
Europa, ya que ha permitido que, entre otras cuestiones, la renta 

agraria haya aumentado un 9%, es también, “una muestra de que 
este Gobierno reconoce todo lo que los agricultores y ganaderos 
dan a la sociedad a través de su trabajo y su enorme aportación a 
la marca España”. 
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Villarrubia de los Ojos 

El senador, Sebastián García: “Tenemos que desechar la idea de 
una Unión Europea lejana” 
 
Reunión sectorial del PP 
 
García ha manifestado que los vecinos de la provincia de Ciudad 
Real “deben ser conscientes de que las decisiones que se 
adoptan en Europa nos afectan directamente” y de que las 
infraestructuras, el campo, los colegios, los hospitales o las 
carreteras dependen en gran parte del apoyo que recibimos de 
las instituciones europeas. Por ello, ha insistido en la necesidad 
de apostar por un partido “fuerte, coherente y con un proyecto 
sólido que defienda nuestros intereses en Europa con valentía, 
no como hizo el PSOE cuando gobernó”. Ha aplaudido la gestión 
realizada en Europa por el PP, concretamente, por el ministro 
Miguel Arias Cañete y la consejera Maria Luisa Soriano 
“principales valedores de los recursos que llegan a Ciudad Real 
desde Europa”. 

 

 
                    Sebastián García en la reunión

 
 

 
Toledo 

 El portavoz del GPP, Francisco Cañizares, se reúne con la 
presidenta de la Federación de Asociaciones de Periodistas de CLM, 
Lidia Sánchez Yanel  
 
Este encuentro ha ido encaminado a la presentación de una enmienda, por parte del GPP en el Parlamento regional, a 
la Ley para la creación del Colegio Oficial de Periodistas de Castilla-La Mancha, impulsado por la presidenta Cospedal, 
cuyo Proyecto de Ley fue aprobado por el Consejo de Gobierno. La enmienda que presentarán los populares recogerá 
la petición de la FAPE regional de integración de otros profesionales en el futuro Colegio Oficial. 

 
 

 
Francisco Cañizares y Lidia Sánchez Yanel 


